

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Cour de Cassation: les nouveaux magistrats installés

ENA
Libreville/Gabon

NOMMÉS à la faveur du dernier Conseil supérieur de la magistrature (CSM), les magistrats affectés à la Cour de Cassation ont pris leurs fonctions le 13 octobre 2022.

C'était au cours d'une audience solennelle d'installation présidée par le Premier président de cette juridiction, Julienne Olga N'zamba Massounga épouse Tchikaya. En présence des représentants de plusieurs personnalités du monde judiciaire. En tout, ce sont trois hauts magistrats qui étaient à l'honneur, à savoir : Joachim Simplicie Moundounga,

procureur général adjoint (Parquet général), Viviane Mayoko épouse Nzamba (président de chambre) et Diane Sophie Maganga Ma Moutsinga épouse Ogangaga (conseiller) pour le Siège.

Le procureur général Joachim Kigui n'a pas manqué de faire comprendre à ces derniers que le Conseil supérieur de la magistrature, à travers ces promotions, a tenu à valoriser leurs qualités humaines et professionnelles et qu'ils devaient les mettre au service de la Cour. Le premier président devait s'inscrire dans la même logique en invitant les promus " à rejoindre les places qui leur sont réservées au sein de la Cour ". Non sans auparavant les féliciter de ces nominations/promotions.



Promus et chefs de juridictions après la cérémonie d'installation.

Le clin d'œil de Lybek



Autonomisation des femmes: un complexe commercial aux épouses des agents des forces de défense

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LE couple présidentiel a procédé jeudi à l'inauguration du Complexe commercial baptisé " La Républicaine ".

Située au centre-ville (9-Etages) de Libreville, cette structure comprend une salle des fêtes avec un espace restauration. Le bâtiment abrite également le consulat de l'Inde, des bureaux de la firme indienne AOM Group, des bureaux de l'Association des épouses des personnels de la Garde républicaine (GR), un supermarché Green & Fresh ouvert à tous, il offre des rabattements allant de 5 à 15 % sur les produits de première nécessité, notamment pour les retraités. La structure recrute particulièrement les femmes des personnels de la GR.

À travers ce geste d'une grande portée sociale, le chef de l'État a ainsi apporté une réponse favorable aux sollicitations de



Photo: DR

C'est le couple présidentiel qui a procédé à l'inauguration du complexe commercial de la GR des Neuf-Etages.

la Fédération des associations des épouses des personnels des forces de défense et de l'Association des épouses des personnels de la Garde républicaine.

Il s'agissait là aussi pour le couple présidentiel de contribuer à l'autonomisation

de la femme. Un engagement cher à la Première Dame, Sylvia Bongo Ondimba, et qui rime parfaitement avec la vision sociale du chef de l'État. Laquelle offre les mêmes opportunités de développement social, sans discrimination de sexe ou ethnique à tous les Gabonais.

Garde républicaine: des villas au profit des personnels

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

DU sourire aux lèvres pour huit familles des personnels de la Garde républicaine (GR). En sa qualité de chef suprême des Forces de défense et de sécurité (FDS), le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et son épouse Sylvia, ont procédé à la remise des clés des villas-témoins de type F3 et F4 aux bénéficiaires. C'était au cours d'une cérémonie solennelle, le 13 octobre 2022 au quartier Okala, en présence des membres du gouvernement. Ces villas-témoins font partie d'un vaste projet de construction de 125 maisons de type F3 et F4, au profit des sous-officiers et officiers de ce corps militaire.



Photo: DR

Le couple présidentiel posant avec les bénéficiaires des villas et leurs épouses.

Ce geste du couple présidentiel s'inscrit dans le cadre de la politique sociale prônée par le numéro un gabonais, afin de garantir des logements décentes et de qualité pour tous.

Dans la foulée de cette manifestation, la Première Dame, Sylvia Bongo Ondimba s'est entretenue avec les épouses des membres de la Garde républicaine.